

## Montants généralement facturés (MGF)

### Le calcul MGF selon la méthode rétrospective

Selon la méthode rétrospective pour calculer les MGF, un hôpital détermine le MGF pour les fins d'une urgence ou pour d'autres soins médicaux requis qui sont prodigués à une personne admissible en vertu de la Politique d'assistance financière (la PAF) en multipliant les frais bruts de l'hôpital pour ces soins par un ou plusieurs pourcentages de frais bruts, appelés les pourcentages MGF. Les hôpitaux doivent calculer leurs pourcentages MGF au moins annuellement en divisant le total des montants de toutes leurs réclamations pour les soins d'urgence ou autres soins médicaux requis qui ont été autorisés par certains assureurs santé au cours d'une période écoulee de 12 mois, divisé par le total des frais bruts associés pour ces réclamations. L'hôpital fait le calcul du MGF à l'aide des réclamations Medicare et les réclamations commerciales.

---

Exercice financier MGF 2021 (1er octobre 2020 – 30 septembre, 2021)

Service	Total des frais	Total des recettes	Pourcentage MGF
Tous les autres services	1 009 623 750 \$	251 162 025 \$	75 %
Urgence	223 399 478 \$	28 478 740 \$	75 %
Labo	113 845 739 \$	14 026 607 \$	88 %
Oncologie médicale	17 397 338 \$	3 865 863 \$	78 %
Chirurgie d'un jour	49 401 833 \$	15 449 741 \$	69 %
RADIOLOGIE	166 773 417 \$	30 094 047 \$	82 %
Total général	1 470 441 555 \$	343 077 023 \$	77 %



## Amounts Generally Billed (AGB)

### AGB Calculation under the Look-Back Method

Under the look-back method for determining AGB, a hospital facility determines AGB for any emergency or other medically necessary care provided to a FAP-eligible individual by multiplying the **hospital facility's gross charges for that care by one or more percentages of gross charges, called AGB percentages**. Hospital facilities must calculate their AGB percentages at least annually by dividing the sum of the amounts of all its claims for emergency or other medically necessary care that have been allowed by certain health insurers during a prior 12-month period divided by the sum of the associated gross charges for those claims. The hospital calculates the AGB using Medicare and Commercial claims.

### AGB Fiscal Year 2021 (October 1<sup>st</sup>, 2020 – September 30<sup>th</sup>, 2021)

<b>Department</b>	<b>Charge Total</b>	<b>Receipt Total</b>	<b>AGB Percentage</b>
All other services	\$ 1,009,623,750	\$ 251,162,025	75%
ER	\$ 113,399,478	\$ 28,478,740	75%
LAB	\$ 113,845,739	\$ 14,026,607	88%
Medical Oncology	\$ 17,397,338	\$ 3,865,863	78%
Outpatient Surgery	\$ 49,401,833	\$ 15,449,741	69%
RADIOLOGY	\$ 166,773,417	\$ 30,094,047	82%
<b>Grand Total</b>	<b>\$ 1,470,441,555</b>	<b>\$ 343,077,023</b>	<b>77%</b>